

Junto con Juan P. Fabini, formó parte del directorio de la sociedad anónima que adquirió los diarios «El Siglo», «La Razón» y «El Telégrafo».

En 1944 fue director junto a Luis E. Fabini, Juan E. Fabini y Raúl Castells Carafi de la sociedad anónima «Molino Puritas».<sup>3</sup> Ejerció durante años el cargo de Administrador de la Caja de Jubilaciones.

#### COPPOLA, Juan José

Pionero de Atlántida. Miembro de la Territorial Uruguaya desde sus inicios, fue uno de los primeros adquirentes de terrenos, y construyó uno de los primeros chalets de Atlántida, emplazado sobre la esquina de la Rambla y la calle 10.

Alumno y amigo personal del Prof. Dr. Manuel Quintela, otro de los pioneros del balneario. Doctor en Medicina, recibido en la Universidad de la República el 24 de diciembre de 1898, presentando como tesis de graduación un excelente trabajo sobre la seroterapia en la difteria, que había estado basado en un trabajo presentado seis meses antes, también de su autoría, que el tribunal nombrado al efecto rechazó el trabajo por considerarlo insuficiente. Con alguna corrección de último momento, fue finalmente aceptado como tesis de graduación. Al igual que muchos otros, Coppola completó sus estudios en otorrinolaringología en París, entre los años 1900 y 1901. Coppola fue el primer otorrinolaringólogo del Hospital Central de las Fuerzas Armadas, fundado en 1908. Era miembro del directorio de la Compañía Salus, por lo que se infiere que Coppola se acerca a Atlántida a través de los hermanos Fabini.

#### CASARETTO, Jorge

Empresario y conceptuado vecino de Atlántida. Dueño de importantes negocios en el centro comercial, tales como el *Cine Atlántida* y el tradicional restaurant *La Fontaine*, entre otros.

Nació el 25 de octubre de 1925. Trabajó algunos años en Brasil, donde conocería a su futura esposa, Ivonne Fuser.



3 Raúl Jacob, *1915-1945: Las otras dinastías*, Montevideo, Proyección, 1991, pp. 222 y 223.

A principios de la década del sesenta integró la Liga de Fomento de Atlántida, donde actuó como Secretario rentado.

En el año 1963 se inició como Rotario y fue socio fundador del Rotary Club de Atlántida. Actuó asimismo como directivo del Club Social y Deportivo Atlántida, y en la Comisión de Colaboración Policial.

Presidió durante muchos años la Comisión de Fomento de la Escuela N.º 146. Gracias a su gestión se construyeron nuevos baños, salones, y se adquirieron estufas para mejorar el confort de niños y docentes, que se fueron pagando con funciones mensuales a beneficio en el Cine Atlántida.

Falleció el 9 de agosto de 1969.

#### CRISCI DIGLIO, Alfredo

Primer médico que ejerció la profesión regularmente en la localidad. Principal impulsor del Liceo N.º 1 de Atlántida.

Nació el 20 de febrero de 1902, en el seno de una humilde familia de origen napolitano que se instaló en la ciudad de Rivera, donde nacieron sus doce hijos. Su padre era carpintero y le enseñó su oficio, que luego en Montevideo le permitió costearse los estudios en la Facultad de Medicina.

Ejerció su cargo en el Ejército Nacional y llegó al grado de «Mayor».

En el año 1948, la Liga de Fomento de Atlántida le ofreció radicarse de forma permanente en el balneario para trabajar como médico por un lapso de dos años. Aceptó y el 18 de setiembre de ese año se instaló por el resto de su vida. Estuvo muchos años a cargo de la Policlínica de Salud Pública en Estación Atlántida.

Comprometido con los pobladores del balneario promovió obras sociales, formó parte del Rotary Club. Trabajó en la formación de la primera Biblioteca Pública del balneario.

A principios de los sesenta presentó la idea de un liceo para Atlántida y fue su principal impulsor, sueño que se concretó en el año 1961 gracias al apoyo de padres, comerciantes y profesores voluntarios.

Crisci fue el primer Director del Liceo. En el año 1962, una vez habilitado por las autoridades de Secundaria, dejó el cargo.

Falleció a los 67 años de edad, el 12 de noviembre de 1969.

En 2011, por la Ley 18.752 se designó con el nombre «Doctor Alfredo Crisci Diglio» al Liceo N.º 1 de Atlántida.

